## Offizieller Startschuss für "LuxembourgforFinance" "LuxembourgforFinance", die

neue spezialisierte zentrale Marketingagentur, an der Privatsektor und Staat zu je 50 Prozent beteiligt sind, hat jetzt auch offiziell den Startschuss erhalten. Am Mittwoch fand die erste Generalversammlung - das höchste

Organ der in Form einer "grou-Organisation - unter der Präsidentschaft von Budgetminister

pement d'intérêt" aufgestellten Luc Frieden statt. Auch die Präsidenten der verschiedenen Branchenverbände des Finanzplatzes nahmen an der Sitzung teil. Hauptthema der Versammlung sei der konstruktive Dialog zwischen Privatsektor und Staat über die Aktivitäten und das Budget der Agentur in 2008 gewesen, so Frieden gegenüber dem LW. (aho)